



Iberseries & Platino Industria y Audiovisual from Spain celebrarán el *Showcase Spanish Thrillers* en Berlinale Series Market

Asuntos Internos (Mediacrest Entertainment, RTVE) y **Matices** (Secuoya Studios, StellarMedia, SkyShowtime, Beta Film), formarán parte de este panel que abordará el éxito internacional de los thrillers españoles

Madrid, 11 de febrero de 2025. Iberseries & Platino Industria y Audiovisual from Spain, la marca paraguas de ICEX España Exportación e Inversiones que agrupa a toda la oferta de producción audiovisual sectorial española para su promoción internacional, acudirán juntos por tercer año consecutivo a Berlinale Series Market con la presentación en esta ocasión del Showcase Spanish Thrillers, que tendrá lugar el próximo lunes 17 de febrero en la multisala CinemaxX 1 de Potsdamer Platz de Berlín.

Berlinale Series Market, iniciativa del European Film Market, Berlinale Co-Production Market y Berlinale Talents, se celebrará del 16 al 19 de febrero de 2025 y atraerá una vez más a la industria audiovisual a nivel global para la adquisición, preventa y coproducción de contenidos episódicos de alta calidad, en un evento centrado también en sesiones de pitch y una selección de paneles temáticos que analizarán las tendencias más actuales.

El panel *Spanish Thrillers* versará sobre el éxito de dos producciones lideradas por empresas españolas, que ponen de manifiesto la pujanza de un género que incorpora a sus tramas temas sociales de actualidad y repercusión mundial: *Asuntos Internos* (Mediacrest Entertainment, RTVE), con la participación de *Cristian Liarte*, director de Desarrollo de Negocio Global de *Mediacrest*; y *José Pastor*, director de Cine y Ficción de *RTVE*); y *Matices* (Secuoya Studios, StellarMedia, SkyShowtime, Beta Film), con la asistencia de *María García-Castrillón*, directora de Coproducciones de *Secuoya Studios*; *Sergio Cánovas*, showrunner y director; y *Christian Gockel*, EVP Acquisitions & Sales and New media de *Beta Film*. La sesión estará moderada por John Hopewell, International Features Editor de Variety.

Asuntos internos viene avalada por la gran acogida que ha obtenido tras su paso por distintos eventos de la industria europea antes de su estreno en la cadena pública este miércoles 12 de febrero. Se trata de un thriller de seis capítulos que se adentra en la vida de una joven comisaria de un barrio obrero, en un momento de profunda transformación de la sociedad española a finales de los años 70, ahondando en el universo de las primeras mujeres que formaron parte de la Policía Nacional durante la Transición.





La serie policíaca, que conjuga intriga, tensión, acción y drama, ha sido creada por Pedro García Ríos y Rodrigo Martín Antoranz; bajo la dirección de María Togores y Samantha López Speranza. Está protagonizada por Laia Manzanares, Silvia Abascal, Nacho Fresneda, Luis Callejo, Carla Campra, Marta Poveda, Nico Romero, César Vicente, Javier Collado, Josema Pichardo y Josean Bengoetxea, con la colaboración especial de Manuela Vellés y Miki Esparbé.

Matices es un thriller psicológico lleno de misterio creado por Sergio Cánovas, Alex Meriweather y Javier Naya; y dirigido por Sergio Cánovas, que llegará a la plataforma SkyShowtime en los próximos meses.

Seis pacientes se reúnen en una apartada bodega para completar el tratamiento de un reconocido, excepcional y carismático psiquiatra, convertido en una eminencia en su campo gracias a su famoso método, que ha logrado un altísimo porcentaje de cura entre los pacientes más complejos y difíciles de reconducir. Tras una insólita cata ceremonial, sucederá un fatídico hecho que dará un giro inesperado a los acontecimientos. Un sagaz inspector de policía se hará cargo del caso y descubrirá la verdad de los traumas de los pacientes y del médico. En un paralelismo con el vino, la serie descubrirá que las personas están llenas de matices, incluido el inspector.

La ficción de ocho capítulos tiene un reparto estelar integrado por Maxi Iglesias, Miriam Giovanelli, Juana Acosta, Hovik Keuchkerian, Fariba Sheikhan, Eusebio Poncela, Enrique Arce, Raúl Prieto y Elsa Pataky.

Este showcase se desarrolla asimismo dentro del acuerdo establecido entre **Iberseries** & Platino Industria y Berlinale Series Market, constituyendo un hito entre la cooperación del European Film Market y el principal encuentro internacional para profesionales vinculados a la industria audiovisual iberoamericana.

Iberseries & Platino Industria celebrará su quinta edición del 30 de septiembre al 3 de octubre de 2025 en Matadero Madrid, impulsada por EGEDA y Fundación Secuoya, en colaboración con FIPCA. Cuenta con el apoyo de Comunidad de Madrid, Ayuntamiento de Madrid e ICEX España Exportación e Inversiones, y con el patrocinio de Madrid Film Office y Film Madrid.

Más información: www.iberseriesplatinoindustria.com